

家族会主催「愛のバザー」

9月30日(日)けやき祭において、家族会会員の皆様、取引業者様、職員の方々よりバザー品の提供をいただき開催されました。その収益金367,700円は、法人の施設整備に役立たせるため当日、家族会連合会会長稻場様より野地信一理事長に寄贈されました。

東北電力労働組合福島県支部様より軽自動車寄贈

東北電力労働組合福島県支部様より社会福祉法人けやきの村へ軽自動車「ダイハツミライース」の寄贈がありました。贈呈式は、7月30日(月)にけやきの村で行われ遠藤和也県本部委員長より社会福祉法人けやきの村野地信一理事長へ目録が手渡されました。

曙ブレーキ工業労働組合福島支部様より寄贈

8月23日(木)、曙ブレーキ工業労働組合福島支部様より障害者支援施設けやきの村へ高圧洗浄機とサイクロン掃除機の寄贈を受けました。寄贈いただきました製品は、就労支援課のアパート清掃の際に活用させていただきます。

梨の寄贈

9月6日(木)、福島市社会福祉協議会飯坂協議会中野地区会様より梨6箱(品種＝豊水)の寄贈がありました。寄贈いただきました梨は、法人内各施設の利用者の方々に提供させていただきます。旬の味覚をいただき、誠にありがとうございました。



青松苑

作業室・デイルーム暖房工事完了!

作業室・デイルームの暖房設備の老朽化により、ボイラー、送風機の交換工事が9月29日に完了しました。以前は部屋の天井にしか送風できなかつたのが床に向けて送風出るため足元から暖かくて、今年の冬は暖かい所で作業や余暇活動が出来そうです。



一編集後記

毎年、この時期になると気になるのがインフルエンザです。予防法としては、①栄養と休養を十分とする。②適度な温度、湿度を保つ。③外出後の手洗いがいの実施。④人ごみを避ける。⑤マスクを着用する。です。体調を整えて抵抗力をつけ、ウイルスに接触しないことが大切だそうです。みなさん、インフルエンザにならないよう予防に努めましょう。

静心園

GHPエアコン設備リニューアル!

約21年間使用してきましたが、経過年数により使用が難しくなってきたため、国の省エネルギー設備の導入・運用改善による中小企業等の生産性革命促進事業費補助金の交付決定を受けて、GHPエアコン設備の整備を行いました。

最新の空調設備により、より良い生活環境を利用者の皆様へ提供できる様になりました。

工事費総額 16,200,000円

補助金 4,000,000円



赤い羽根共同募金助成事業の完了!

赤い羽根共同募金により、車いす対応リフトバス(日産キャラバン)の整備が完了しました。障害者支援施設静心園にて、通院や外出の際に活用しております。



車両整備費 4,842,436円

共同募金配分金 3,000,000円